

Die Erich Kästner-Schule in Limburg  
trauert um ihren langjährigen ehemaligen  
Schulleiter



# Erhard Thalmann

Herr Thalmann leitete unsere Schule von 1988 bis zum Eintritt in seinen Ruhestand 2012.

Mit großem persönlichem Engagement, pädagogischem Geschick und Menschlichkeit prägte er das Leben und Arbeiten an der Erich Kästner-Schule entscheidend mit.

Herr Thalmann bleibt uns allen als liebenswerter und fürsorglicher Schulleiter in ganz besonderer Erinnerung.

Schulamt  
LRD Michael Scholz

Schulleitung  
Eveline Hannappel

Kollegium und  
Personalrat  
Roger Schnurr